

601968

Montivero Bruna. Representante Legal: Jorge Leiva Concha. Editor: Empresa Periodística La Estrella del Loa S.A.

Día a Día

Andrés Pérez Araya seguirá vivo en el recuerdo de los chilenos

Andrés Pérez, el talentoso actor y director de teatro falleció después de luchar con la muerte, codo a codo, desde el Iº de Noviembre: el día de todos los Santos.

Al final, tuvo que rendir su cuerpo, pero no su alma, pues Andrés seguirá vivo en el alma de los chilenos que aprecian y aprecian su legado; y de todas maneras sigue vivo en el corazón de todos los tocopillanos.

Andrés llegó muy niño a la ciudad, desde Punta Arenas, y en estas sequedades y en esa brisa marina, se crió y creció y fue formando su referente imaginario desde donde nació su gran obra. Sus primeros inicios teatrales comenzaron en el Liceo de Tocopilla en donde se forma el grupo ATELIT. Este grupo marcó un hito en las actividades culturales del liceo a fines de los años 60 y principios de los 70.

Este grupo de jóvenes tocopillanos (en la cual también se inició Rosa Ramírez), realizó diversas representaciones en la ciudad y en la zona. Concurrieron, en la época, a Santiago a participar en un concurso nacional escolar y volvieron al puerto con el primer lugar.

Sin duda, la prolífica actividad del grupo ATELIT y la obtención de ese premio, dejó huellas en Andrés, que más tarde lo transformaron en el dramaturgo, actor y director que fue.

"a cancello" por la Villa Covadonga visitando a sus suegros del Block 16 casa 4, en donde vivía la que fuera su esposa y también actriz, Rosa Ramírez.

Andrés, es uno más de los tocopillanos como Jodorowsky, conocido Luis Chirinos (ex arquero de Audax Italiano), Coto Coto Muñoz, Ulises Ramos (ex entrenador de la U. de Chile), Ascencio Cortéz (el inventor de la chilenita), Hugo Figueira (llamante ex campeón de Chile de box), Juan Pérez (ex beisbolista profesional en Australia), Gloria Leguizamón y Ursula Nikiloforos (ex reinas de Belleza de Chile), Chechita Díaz Arias (ex reina de playas de Chile) y a grandes beisbolistas desconocidos por el resto del país, que nos hacen sentir orgullosos de ser tocopillanos y que han contribuido a que nuestra ciudad no caiga en el anonimato de este país, pues pareciera que para el resto no existieramos.

Pero aquí estamos, lejanos y cercanos a la vez, con nuestros personajes, con nuestros silencios, con el silencio tocopillano de la hora de once y el tren que sube y baja de María Elena, con nuestros turbios que golpean los socos, con la espuma blanca que se recoge, con el rostro de Andrés desambulando por nuestros cerros, por nuestros calles, por nuestro mar, por las salinas del Liceo, por su barrio, por todas partes. Andando, cantando, riendo cada vez mejor.

Andrés Pérez Araya seguirá vivo en el recuerdo de los chilenos [artículo] Boris Hiche S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Hiche S., Boris

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez Araya seguirá vivo en el recuerdo de los chilenos [artículo] Boris Hiche S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)